

Neomounts®

Todo lo que necesita saber sobre



Soportes de escritorio

1 ¿Qué es un soporte de monitor?

Un soporte de monitor es una solución ergonómica flexible para apoyar su pantalla. Los soportes de monitor básicos ofrecen una posición estacionaria y bloqueada, mientras que otros soportes son más flexibles en cuanto a movimiento, con ajuste de altura/profundidad y opción de inclinación, giro y/o rotación. El soporte correcto le permite mover y ajustar la altura, el ángulo o la posición de su monitor, mejorando su comodidad y posición de asiento. Los soportes para monitores son especialmente importantes para cualquier persona que utilice una mesa levantara o móvil debido a los requisitos dinámicos de altura y estabilidad de estas aplicaciones. Los soportes de resorte de gas de movimiento completo ofrecen la solución ideal para este tipo de escritorios.



2 ¿Los soportes de escritorio son universales?

A la hora de elegir un soporte de escritorio, los principales factores a tener en cuenta son el tamaño VESA (el patrón de agujeros en la parte posterior del monitor), la capacidad de peso y el tamaño de la pantalla. El Screen fitter online de Neomounts hace que la selección de las opciones más adecuadas sea rápida y sencilla.

3 ¿Por qué son importantes los soportes de los monitores?

La solución de montaje correcta es fundamental para proporcionar una posición de trabajo saludable y promover una postura correcta mientras se utiliza la pantalla. Una posición incorrecta puede causar una mala postura que provoque dolores de cuello y espalda, entre otras molestias.



Posición ergonómica

- 1 Siéntese todo lo que pueda en su asiento con los pies planos en el suelo
- 2 Coloque su espalda contra el respaldo
- 3 Mantenga la cabeza recta
- 4 La parte superior de la pantalla debe estar un poco por debajo del nivel de los ojos
- 5 Codos y rodillas en posición de 90°
- 6 Mantener las muñecas en posición neutral

4 ¿Cuáles son las ventajas de utilizar un soporte de escritorio?

Un soporte de monitor colocado a la altura, la distancia y el ángulo adecuados puede ayudar a prevenir posibles problemas de salud, como la fatiga excesiva, la fatiga ocular y el dolor de cuello y espalda. Además, un soporte de escritorio contribuye a aumentar la eficiencia del trabajo con un espacio de trabajo cómodo, una mejora de la postura y una mayor concentración.

5 ¿Cuál es la diferencia entre un soporte de abrazadera y de ojal?

Un soporte de abrazadera simplemente se sujeta al escritorio, mientras que un soporte de ojal utiliza un orificio previamente perforado y se inserta a través del escritorio.



6 ¿Cómo se monta un monitor en un escritorio?

Hay tres opciones principales para montar el monitor en un escritorio: 1) utilizando un soporte de abrazadera, 2) un tornillo a través del escritorio o 3) simplemente utilizando un soporte con base. Varios modelos de Neomounts incorporan una elegante abrazadera/tornillo de fijación superior para facilitar la instalación. Todas las soluciones Neomounts vienen con unas sencillas guías de instalación para garantizar una instalación rápida y fácil.

7 ¿Puede un soporte de escritorio ajustarse a la profundidad de mi escritorio?

La profundidad requerida para un soporte de escritorio depende del escritorio. Neomounts tiene una amplia selección de opciones y todas se ajustan fácilmente al tamaño del escritorio. Cada soporte tiene su propia profundidad máxima permitida.



8 ¿Qué es un tamaño VESA y cómo puedo saber el mío?

VESA significa "Video Electronics Standards Association" y es un tamaño universal utilizado por los fabricantes de monitores y pantallas. El tipo de soporte que puede utilizar depende, entre otras variables, del tamaño VESA de su pantalla. El tamaño VESA indica la posición de los cuatro orificios de fijación en la parte posterior de su pantalla. Las especificaciones VESA se dan normalmente en mm y se leen en orden de medición horizontal seguida de la vertical. Por ejemplo, si la distancia entre los agujeros de fijación de su televisor mide 400 mm de ancho por 200 mm de alto, su tamaño VESA se mostrará como 400x200 mm.



9 ¿Por qué las especificaciones del producto mencionan también un tamaño máximo de pantalla?

El tamaño en pulgadas indicado para las soluciones de montaje de una pantalla es sólo una indicación, combinada con el peso y los tamaños VESA. Sólo el peso máximo y el tamaño VESA son restricciones absolutas para los productos y no deben duplicarse. En el caso de las soluciones con varias pantallas, el tamaño máximo en pulgadas es el máximo real, debido al espacio limitado disponible para colocar varias pantallas una al lado de la otra.

10 ¿Son todos los soportes de escritorio iguales?

Para todos los soportes, el objetivo clave es proporcionar una posición de trabajo saludable y cómoda. Sin embargo, hay varias opciones disponibles en función de su espacio de trabajo. Por ejemplo, las características pueden incluir una opción de inclinación, giro y rotación junto con el elemento clave de ajuste de altura o la función de bloqueo de 180° para la colocación cerca de una pared o panel de separación.



11 ¿Cuál es la diferencia entre un soporte de ajuste manual y de gas?

El soporte de escritorio manual se ajusta simplemente con una llave Allen, que se incluye en el embalaje y puede guardarse fácilmente como parte del soporte para futuras instalaciones. Un soporte de resorte de gas permite un ajuste fácil con una sola mano para permitir una flexibilidad total del soporte y la mejor posición de asiento. Un soporte con resorte de gas es también una gran solución para las oficinas híbridas y/o los espacios de trabajo flexibles.



12 Tengo tres pantallas; ¿es posible montarlas todas?

Neomounts ofrece varias soluciones para la colocación de varias pantallas, actualmente hasta 6 pantallas. El screen fitter en el sitio web de Neomounts puede ser una gran ayuda para encontrar la mejor solución para usted y su(s) pantalla(s).

13 ¿Qué soportes se pueden utilizar con una bandeja de cables?

El tipo de soporte que se puede utilizar depende del tipo de bandeja de cables. Muchos soportes de bandejas de cables se sitúan justo debajo del tablero de la mesa, regularmente con sólo unos centímetros de separación. Una abrazadera de mesa estándar a menudo no se ajusta a este tipo de situaciones, porque ocupan más de 1-3 cm. Las abrazaderas Neomounts topfix suelen ofrecer la solución ideal, debido a la altura de la base de la abrazadera; sólo 1 cm. Las abrazaderas topfix no sólo ocupan poco espacio, sino que también son muy fáciles de instalar desde la parte superior del escritorio, sin tener que fijar nada debajo del mismo.



14 ¿Son los soportes de escritorio compatibles con los adaptadores para escritorios de pie/sentado?

Sí, los soportes de escritorio pueden utilizarse en combinación con los puestos de trabajo de pie/sentado. Consulte la gama de soluciones de pie/sentado de Neomounts y las correspondientes soluciones de soportes.

15 ¿Será compatible mi tablero?

La mayoría de los brazos para monitores se fijan al tablero de la mesa con una abrazadera o un adaptador de orificio de ojal. Asegúrese siempre de que el grosor de su escritorio y/o el diámetro del orificio del ojal sean compatibles con el brazo para monitor que elija.

Información & apoyo



Neomounts ofrece la gama más completa y actualizada de soluciones de montaje de alta calidad, de acuerdo con las últimas tendencias del mercado audiovisual e informático.

Los productos de la gama Neomounts están diseñados teniendo en cuenta los detalles, la calidad, la relación calidad-precio y la facilidad de instalación. Nuestra misión es que usted experimente siempre la mejor posición de visualización y de trabajo, lo que se traduce en una postura perfecta y la máxima comodidad mientras utiliza su pantalla.

Con más de 25 años de experiencia, Neomounts ofrece las mejores soluciones de montaje para usted y sus clientes. Los productos están disponibles en todo el mundo a través de una amplia red de mayoristas y revendedores en los canales de Oficina, IT y AV.

Ofrecemos el mejor apoyo para su negocio con:

- > Soporte de ventas local
- > Soporte de precios de oferta especiales para grandes proyectos
- > Unidades de demostración
- > Entrega rápida
- > 5 años de garantía
- > 10 años de garantía NEXT | One

We rise by lifting others

¿Preguntas? No dude en ponerse en contacto con nosotros en el número de teléfono +31(0)23-5478888 o en el correo electrónico sales@neomounts.com.

www.neomounts.com



Neomounts forma parte del Global Mounts Group, que ofrece la gama más amplia y avanzada de soluciones de montaje profesionales para AV y IT.

www.globalmountsgroup.com

Neomounts®

© Todos los derechos reservados. Aunque se ha hecho todo lo posible para garantizar la exactitud de la información contenida en este folleto, Neomounts no se hace responsable de posibles inexactitudes, errores u omisiones. Las imágenes y la información están sujetas a cambios y no son vinculantes.

